

Protokolleintrag vom 27.10.2010

2010/448

Postulat der FDP-Fraktion vom 27.10.2010:

Schiffbau Immobilien AG, Erhöhung Anteil der Fremdvermietungen

Von der FDP-Fraktion ist am 27. Oktober 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Schiffbau Immobilien AG mindestens Fr. 330 000.– mit Fremdvermietungen der Halle 1 an Dritte erwirtschaftet. Es soll sichergestellt werden, dass auch Musicals und Tanztheater zugelassen werden.

Begründung:

Die FDP ist überzeugt, dass die Schiffbau Immobilien AG durchaus mehr als Fr. 330 000.– mit Fremdvermietungen erwirtschaften könnte. Die Aussage auf S.6 von Weisung 9 2010/229 „.....Als Rahmenbedingung der Schauspielhausführung galt dabei, dass die Fremdvermietung der Hallen die Identität der Schiffbauhalle als Teil des Schauspielhauses nicht verwässern“ scheint der FDP zu vage. Sie ist der Meinung, dass z.B. Musicals und Tanztheater explizit erwähnt werden müssen und die Identität der Schiffbauhalle nicht verwässern würden.

Mitteilung an den Stadtrat